

伝わった喜びと伝える喜びを
小松獅子の先生ありがとうございました
児童保護者からのお礼の
手紙

小松獅子会先生様方へ

先日行なわれました川南小まつりで子供達の踊る姿を見て、大変感動いたしました。子供達に、ここまで踊れるよう御指導していただいた先生方に、親としても一言お礼を申し上げたく思います。

「本当に色々と御指導ありがとうございます」とうございました

これからもどうぞよろしくお願ひ申し上げます」

郷土芸能は、地域の方々の協力があつてこそ、教えて下さる人がいなければ決してできない事です。

子供を生んでその一ページの中で我が子が獅子を踊る姿を見れるなんてとても親として幸わせです。

子供も身体で覚えたことは、ずっと忘れないと思ひます。

子供も首が痛いと言いながらも踊るのは楽しいと言つていました。
発表が終わってからも身体がひとりでに動くんだけね」と。

朝の目ざめとともに踊つていた日もありました。

獅子を踊つた…。この思い出は：決してお金では買うことのできないものです。
それができたのも、学校の先生方：そして、何よりも御指導して下さった小松獅子会の先生方及び獅子会のみなさんの協力があつたからです。

川南小の子供達は、やさしい先生方、そして、あたたかい地域の方々の中でクラブ活動ができる、幸わせです。
本当にありがとうございます。
心よりお礼申し上げます。

これからも御指導よろしくお願ひ申し上げます。